

APDESI

Kapolsek Cibuyaya Monitoring Giat Moderasi Beragama dan dialog Lintas Agama serta penanaman sejuta pohon di desa Cemarajaya

KARAWANG - KARAWANG.APDESI.ID

Aug 14, 2024 - 22:07





Polres Karawang Polda Jabra - Salah satu bentuk implementasi Program Kapolres AKBP EDWAR ZULKARNAIN, S.I.K., S.H., M.H. diwujudkan Polsek Cibuaya Polres Karawang dengan melaksanakan kegiatan ditengah masyarakat. Selain giat sambang dan penggalangan informasi dan edukasi terkait kamtibmas, pelayanan kepolisian dan kegiatan lainpun yang berkaitan dengan tupoksi selalu dilaksanakan seperti halnya dengan kegiatan Pengamanan Kegiatan Masyarakat yang sifatnya positif.

Kapolsek Cibuaya Iptu Dindin Mardiana SH dan anggota Polsek Cibuaya melakukan Monitoring Dialog Lintas Agama dan Penanaman Pohon Di desa Cemarajaya Kec. Cibuaya yang di selenggarakan oleh Ikatan Penyuluh Agama Republik Indonesia (IPARI) yang diadakan pada hari Rabu, 14 Agustus 2024.

Kegiatan Dialog Lintas Agama dan Penanaman Pohon ini dihadiri oleh Kasubag TU, Kasi Binmas Polres Karawang, Ketua IPARI Jawa Barat, Camat Cibuaya, Kapolsek dan Danpos Cibuaya serta Tokoh Lintas Agama serta para tamu undangan lainnya.

"Ini sangat penting sekali bagi Polri khususnya Bhabinkamtibmas dalam penggalangan informasi serta membina keakraban dan kedekatan dengan Warga desa Binaan Sehingga memudahkan komunikasi dalam mewujudkan situasi kamtibmas yang kondusif dan aman dilingkungan masyarakat," ujar Kapolsek Cibuaya

"Apalagi dalam situasi menjelang Pilkada nanti, kita harus bisa secepat mungkin menyerap informasi dari dai masyarakat, ditakutkan da gejala ataupun permasalahan lainnya seperti sara dan perbedaan pandangan politik." lanjut Kapolsek

" Selain memberi pendidikan berkualitas baik umum maupun pendidikan berkarakter kita juga harus menanamkan nilai nilai agama sejak dini, sesuai program CAKEP Kapolres, melalui bhabinkamtibmas Polsek Cibuaya untuk membantu masyarakat dalam hal pendidikan dan peningkatan sumber daya manusia dimasyarakat maupun pembentukan karakter yang positif.

(Polsek Cibuaya Polres Karawang polda Jabar)